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TheWachowski

Ich habe vorher nur die iGPU des 10900k verwendet.

Habe gerade auch mal die IGPU deaktiviert, sowie auch einmal h265 rendern in DaVinci
Resolve probiert. Jedes mal nur 8-15% GPU Nutzung...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53445-macmini-m1-oder-weiter-in-hackintosh-
investieren/?postID=694040#post694040
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